

FDP Neukirchen

FDP: TOURISMUS IN NEUKIRCHEN STÄRKEN

07.09.2021

Bild privat: Im Kneipp-Kurgarten Neukirchen: Thorsten Brill empfing die politischen Gäste FDP-Bundestagskandidat Bastian Belz, FDP-Fraktionsvorsitzende und Landtagsabgeordnete Wiebke Knell und Stadtrat Helmut Reich.

DIE FDP NEUKIRCHEN HAT DEN FDP-BUNDESTAGSKANDIDATEN BASTIAN BELZ AUS BATTENBERG NACH NEUKIRCHEN EINGELADEN, DAMIT DIESER EINEN WEITEREN ORT DES GROSSEN BUNDESTAGSWAHLKREISES 170 KENNENLERNEN KONNTE. FDP-ORTSVORSITZENDER UND STADTRAT HELMUT REICH UND DIE LANDTAGSABGEORDNETE UND VORSITZENDE DER FDP-FRAKTION NEUKIRCHEN WIEBKE KNELL EMPFINGEN DEN AUS BATTENBERG-LAISA STAMMENDEN BELZ.

Sie hatten Thorsten Brill, Geschäftsführer des Vereins „Pro Neukirchen“ um fachkundige Führung gebeten und besuchten zunächst das Märchenhaus Neukirchen.

Die Märchen der Gebrüder Grimm begleiten einen auf Schritt und Tritt durch das alte Fachwerkgebäude neben der Nikolaikirche. Ob Rotkäppchen, Schneewittchen oder die sieben Geißlein, alle Figuren aus den Geschichten der Brüder Grimm geben sich im Museum ein Stelldichein. Früher wurde das Gebäude durch die Märchenerzählerin Gudrun Grünberg betreut, deren Mann der Türmer der Nikolaikirche war. Heute übernimmt der Verein „Pro Neukirchen“ die Pflege des Gebäudes und organisiert unter anderem Lesungen der Märchen für Groß und Klein.

Mit sichtlichem Stolz auf dieses museale Kleinod zeigte Knell ihrem Parteikollegen die Ausstellung. Dieser zeigte sich begeistert. „Märchen sind eine wunderbare Tradition, die über Generationen die Menschen miteinander verbindet“, erklärte Belz am Ende des Rundgangs.

Im Anschluss besuchte die kleine Gruppe den Kneipp-Kurgarten. Thorsten Brill, der auch 1. Vorsitzender des Kneipp-Vereins ist, präsentierte die bereits bestehenden Teile, stellte das Wasser-Armbecken vor und erläuterte, was zukünftig noch alles geschaffen werden könnte. Knell und Reich sicherten die Unterstützung der FDP zu: „Wir haben in Neukirchen noch Potential, was den Tourismus auch im Bereich der Gesundheit angeht. Es wäre fatal, wenn wir die vorhandenen Chancen als Kleinstadt nicht nutzen. Als FDP-Ortsverband und Fraktion unterstützen wir daher die Entwicklung Neukirchens in diesen Bereichen ganz besonders.“ Der Kneipp-Kurgarten sei ein wirklich schöner Ort, der weiter entwickelt werden müsste.

Bild privat: Vor dem Märchenhaus: FDP-Bundestagskandidat Bastian Belz, Stadtrat Helmut Reich, FDP-Fraktionsvorsitzende und Landtagsabgeordnete Wiebke Knell trafen sich mit Thorsten Brill, Geschäftsführer von Pro Neukirchen.



[Alle Meldungen ?](#)